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Commentaires sur les élections 
 

 

A Ploërmel les élections ne m’ont pas vraiment surpris car notre petite région est une 
terre de modération et n’aime ni les excès ni l’aventure : c’est la raison pour laquelle 
le Front National a quelques difficultés à s’implanter. Pour autant, dans leur très 
grande majorité, les électeurs du Front National sont de bons français qui sont 
inquiets : inquiets pour l’avenir de leurs enfants, inquiets pour leur emploi, 
préoccupés par les problèmes de salaires et de conditions de travail. Mais surtout, il 
y a chez beaucoup de nos compatriotes une grande inquiétude sur notre l’identité, 
menacée quoiqu’on en dise par l’intégrisme musulman criminel, qui, il faut le rappeler 
ne représente ni l’islam ni les musulmans de France dont la très grande majorité 
n’aspire qu’à vivre en paix dans notre pays. Si on ne prend pas en compte ces 
préoccupations de ces bons Français, il faut s’attendre, un jour ou l’autre, au pire, 
notamment en terme d’incidents graves opposant les communautés. 
 

Evidemment Macron a les plus grandes chances d’être élu, dans les 60 – 40. Pour 
autant, s’il ne prend pas en compte véritablement les problèmes des Français, en 
2022 il y aura le grand basculement.  
 

La présence de Jean-Yves Le Drian à ses côtés est rassurante en ce qui concerne la 
sécurité nationale, et la défense de l’identité de la France, qui n’est pas une identité  
fermée. Ne pas accepter la loi de ceux qui veulent nous imposer les leurs, c'est-à-
dire le fondamentalisme musulman qui est un des problèmes majeurs que le 
Président de la République aura à régler. 
  

La présence également à ses côtés d’un homme comme Pierre Méhaignerie, même 
s’il ne joue pas un rôle majeur dans l’avenir, est importante à mes yeux, non 
seulement parce qu’il représente un courant social chrétien dans lequel je me 
retrouve très bien, mais aussi parce que, connaissant parfaitement le système 
bureaucratique qui paralyse la France, il a quelques idées sur la façon de traiter ce 
problème grave. Il a aussi quelques idées, fruits de son expérience et de sa réussite 
au plan local sur le développement à partir des territoires. Espérons que demain 
Pierre Méhaignerie prendra une initiative en ce sens pour faire entendre la voix de la 
modération et proposer des chemins pour promouvoir un développement 
économique respectueux de la personne humaine, c'est-à-dire assurant l’égalité des 
chances des enfants, abordant le problème des bas salaires et celui des conditions 
de travail. Pour cela il faut être efficace et pour l’être, il faut des entreprises 
prospères, spécialement les PME, les TPE, les commerçants et les artisans. 
 

Mais ce rejet global de la classe politique ne vise pas uniquement les responsables 
nationaux, il interpelle également beaucoup d’élus locaux qui, confiant le pouvoir à 
leurs collaborateurs, n’assument pas la direction politique pour laquelle ils ont été 
élu, ou pire encore, s’occupent beaucoup plus de parlotte ou de recherche 
d’indemnités que du bien-être de leurs concitoyens. Cette élection peut ouvrir la 
porte à une véritable recomposition politique regroupant les femmes et les hommes 
de bonne volonté que peu de choses séparent en réalité. Ils vont être dans 
l’obligation de surmonter leur susceptibilité, leurs petites différences pour s’atteler au 
redressement de la France. 
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